

El discurso de Claudia

Escrito por Comunicado
Sábado 01 de Octubre de 2011 19:51

El discurso de Claudia

HERMOSILLO, Son., 1 de Octubre de 2011.- La dirigente estatal del PRI en Sonora se vio muy segura en sus expresiones al hablar del futuro de su partido en el próximo proceso electoral y dejó ver el criterio crítico sobre el actual partido en el poder, definiendo acciones que emprenderán “a favor de los sonorenses”. Este fue su discurso:

Saludo a integrantes del presídium e invitados especiales:

Hoy, aquí, agradezco y saludo la presencia del priísmo de todas las regiones del Estado.

Su presencia, es la más clara muestra de la fuerza y vigencia de nuestro Partido.

Porque la coyuntura del 2009, no fue más que un momento en la historia del priísmo sonorense; nos levantamos, sacudimos los resentimientos o diferencias y unidos hemos retomado el camino, sin dejar de avanzar, sin dejar de dar los pasos necesarios para enfrentar el proceso del 2012 enteros, organizados, al 100% de nuestras capacidades.

En ese avance constante, nuestro Partido ha avanzado en la reestructuración de los Comités Municipales... es importante decirlo, en todo lo que vale, en este momento, el priísmo cuenta con Comités organizados, trabajando, en los municipios del Estado.

Y aquí, quiero hacer un reconocimiento a los Secretarios del Comité Directivo Estatal por el trabajo realizado, pero también, agradezco y reconozco a los cuadros y militantes que participaron como Delegados, poniendo al servicio del partido su tiempo, sus recursos, su talento, su capacidad de conciliar y generar acuerdos, su amor a la camiseta.

El discurso de Claudia

Escrito por Comunicado

Sábado 01 de Octubre de 2011 19:51

En esa misma dinámica, estamos reestructurando los seccionales, para garantizar que la fuerza territorial de nuestro Partido, también esté lista, activa, trabajando, en sus colonias y secciones... Porque la fuerza del partido se sostiene en los pilares de nuestros líderes y presidentes de seccional, a quienes reconozco su trabajo, su lealtad, su compromiso y su aportación en los triunfos del prisma sonorenses.

Además, como Partido nos hemos puesto, siempre, del lado de los ciudadanos, para garantizar que su interés prevalezca, por encima de los intereses de grupo o de partido.

En ese sentido, hemos sido, siempre, una oposición instalada en la propuesta, en la construcción de alianzas, en el diálogo y en la conciliación.

Pero también, hemos señalado puntualmente los errores, las omisiones, el autoritarismo, la negligencia, la inexperiencia, el derroche, las acciones electoreras, la ilegalidad, la falta de capacidad y el mal gobierno de la oposición.

Que lo entiendan bien y que lo entiendan ya.. NO ES CON CAMPAÑAS NEGRAS como se recupera la confianza de la gente.. A México y a Sonora no los volverán a engañar.. Los ciudadanos ya se dieron cuenta de que los gobiernos que se presumen nuevos y diferentes, no son más que improvisados y distantes del sentir ciudadano.

Basan su política en esfuerzos burdos y ofensivos, desprestigiando así a la democracia y exhibiendo su falta de ideas y la nula capacidad para gobernar.

Dicen que van por “un nuevo Sonora”, no, los sonorenses queremos este Sonora amplio y luminoso.. no queremos un nuevo Sonora.. queremos UN SONORA MEJOR...

Esta tierra pródiga y generosa de tradiciones y con historia, este Sonora, pero MEJOR.

El discurso de Claudia

Escrito por Comunicado
Sábado 01 de Octubre de 2011 19:51

Por eso, los sonorenses cuentan con el PRI, con un Partido unido y sólido para defender sus causas y sus reclamos.

Ahí en sus trincheras dan la batalla diaria nuestros regidores.... defienden con su experiencia, capacidad y responsabilidad, el interés de los sonorenses; y junto con nuestros Diputados Locales, señalan diariamente los errores, abusos, omisiones e incapacidad del poder ejecutivo; pero también sugieren, proponen, apuntan en la dirección de las soluciones.

Nuestros Legisladores Federales, reconocidos por propios y extraños, son gestores incansables a favor de los sonorenses.

Nuestros alcaldes, que sufren un gobierno estatal centralista, con criterio partidista... instalado permanentemente en campaña, que olvida el privilegio que significa servir con compromiso a los sonorenses y generar los resultados que quieren y merecen. En ese marco, nuestros alcaldes sacan la tarea... formados en el priismo de los gobiernos eficientes y de resultados...

Así, se los decimos desde ahorita... no vamos a ceder, no vamos a transigir.... Porque por encima de todo, se encuentra nuestra responsabilidad histórica, nuestro compromiso con los sonorenses.

Tenemos claro, por supuesto, que no tiene nobleza el poder si no hay un compromiso social detrás de nuestras aspiraciones. Vamos a responderle a nuestra gente!

Octubre marca el inicio de nuestro calendario electoral.

Como partido, juntos, unidos, hemos estado haciendo las tareas que nos permiten estar listos y organizados para enfrentar los retos que tenemos frente a nosotros.

Compartimos la pasión priísta y el amor por nuestro Estado.. Compartimos los valores de esta tierra prodigiosa: la nobleza, el trabajo, el respeto, la visión y la tenacidad.. Por eso Sonora le

El discurso de Claudia

Escrito por Comunicado

Sábado 01 de Octubre de 2011 19:51

ha dado a México políticos comprometidos y visionarios.. los sonorenses hemos hecho historia y estoy segura que en 2012 seguiremos dejando huella en la vida política de nuestro País.

Señor Delegado y representante de nuestro Dirigente Nacional, Humberto Moreira.... Pueden informar al Comité Ejecutivo Nacional que el Consejo Político de Sonora está listo, comprometido, entusiasmado.... Pero sobre todo, puede Usted comunicar que el priismo sonorense está formado en la línea de salida, unido, organizado... con la convicción de que tenemos una responsabilidad frente al país, frente a Sonora... y si algo nos caracteriza a los sonorenses, es el ser responsables, francos, cumplidores de nuestra palabra, congruentes con nuestra convicción y acostumbrados a lograr con trabajo y esfuerzo nuestros proyectos y metas.

Ese es el priismo que está aquí... ese es el priismo que tengo el enorme privilegio de dirigir... esos son mis amigos, mis compañeros de batalla... esa es la camiseta que compartimos...ese es el corazón que late dentro de nosotros...

¡Estamos listos!

Vayamos pues, a nuestros municipios, a nuestros seccionales, a nuestros espacios y trincheras con esa misma convicción... con la certeza de que nadie va sólo en esta tarea... vamos todos los priistas juntos.

Porque juntos vamos a construir el triunfo... pero un triunfo noble, con sentido... queremos ganar, porque tenemos claro que existen miles de mexicanos que reclaman mejores oportunidades.

Queremos ganar, porque nos duele la pobreza y la desesperanza.

Queremos ganar, porque no podemos seguir viviendo en el miedo y la inseguridad.

El discurso de Claudia

Escrito por Comunicado

Sábado 01 de Octubre de 2011 19:51

Queremos ganar, porque sabemos que la política no sirve, si no le sirve a la gente.

Por eso queremos ganar.... Pero que nuestro triunfo traiga esperanza, oportunidades, paz, desarrollo, empleo, salud, educación, transparencia...

Por eso queremos y **VAMOS A GANAR!**

Amigas y amigos... compañeros de partido... hemos compartido ya otras batallas... vayamos a esta con un mismo espíritu, con una misma convicción, con una misma actitud... el PRI, Sonora, el País, nuestros hijos nos reclaman un presente de paz y un futuro de esperanza.

Muchas gracias.